

†

PRIEZ POUR LE REPOS DE L'AME DE

MADAME

Marie-Adelaïde FLEUR

veuve de Monsieur
Léon HERMANT

née à Ellezelles le 20 février 1884 et y décédée
le 16 juillet 1974, munie de l'Extrême-Onction et
de la bénédiction apostolique.

La grâce d'avoir eu une bonne maman est une
faveur insigne que nous Te devons, Seigneur. Tu
lui as donné la droiture et la force dans l'accomplis-
sement de sa tâche quotidienne. Elle a parcouru sur
terre un chemin très long non exempt d'épreuves et
d'obstacles. Elle l'a fait en fervente chrétienne.

Que celle qui est morte au monde vive près de
Vous, ô Seigneur, et que votre miséricordieuse bonté
efface en elle toute trace de faute.

Chers enfants, petits-enfants et arrière-petits-en-
fants, adieu. Merci de vos bons soins ; grâce à vous,
j'ai connu une heureuse et paisible vieillesse. Puisse
le Seigneur vous récompenser de tout l'amour et du
dévouement que vous m'avez témoignés.

Impr. Duthie, Ellezelles

Le Docteur et Madame Pierre HERMANT-
VINOIS,

Monsieur et Madame Jean-Pierre HERMANT-
VAN YPERZEELE, et leurs enfants Pierre-Henri,
Bernard et Olivier,

Monsieur et Madame Claude HERMANT-
VANDESANDE, et leurs enfants Laurence et
Charlotte,

Monsieur et Madame Jean-Marie LECOMTE-
HERMANT,

Les familles FLEUR, HERMANT, MOREAU
et ROOS,

très touchés des marques de sympathie
que vous leur avez témoignées, vous
prient de trouver ici l'expression de leurs
vifs remerciements.